

Pergola im Schulgarten

Sie ist drei Meter hoch und umfasst 16 Quadratmeter: die neue Pergola im Schulgarten der Grundschule Kirchhammelwarden. "Dies ist jedoch nur der Anfang, im nächsten Jahr wird sie von den Eltern mit Unterstützung des Fördervereins begrünt und mit einer Sitzgruppe erweitert", sagt Schulleiterin Ingrid Böttcher-Henning. Vor einem halben Jahr hatte die Schule Round Table 52
Brake um Unterstützung gebeten bei der Gestaltung eines "grünen Klassenzimmers" im Schulgarten. Fünf Tabler waren jetzt fleißig und wurden vom Hausmeisterehepaar Gaby und Helmut Neese mit Essen und Getränken versorgt. Ein Insektenhotel ist ebenfalls noch geplant.